

Pressemitteilung vom 08.01.2018

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

Sparkasse Wasserburg unterstützt die Haager Wintersportler

500,00 Euro für den Ski-Nachwuchs

Der Ski-Club Haag baut aktuell eine Jugendgruppe für den Sommerbiathlon auf. Das Training der jungen Skisportbegeisterten wird von ausgebildeten Schießtrainern übernommen. Zur optimalen Vorbereitung werden unter anderem neue Sommerrollerscates benötigt. Bei diesem Projekt ist der Ski-Club auf Spenden angewiesen. Gerne übergab Helmut Schuster, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Haag, an den ersten Vorstand Matthäus Urban eine Spende in Höhe von 500,00 Euro.



Foto von links: Helmut Schuster und Matthäus Urban.